

## Liebe Eltern!

Ende Februar wurden vom Bildungsministerium die Ergebnisse der Standardüberprüfung im Fach Mathematik der 4. Schulstufe veröffentlicht. Diese Überprüfung fand im Frühjahr 2018 österreichweit nun zum zweiten Mal statt und die Ergebnisse sind höchst erfreulich für unser Bundesland:

Im Burgenland erreichten 87% der geprüften Schülerinnen und Schüler die Bildungsstandards in Mathematik, was neben Salzburg mit 88% den höchsten Wert aller österreichischen Bundesländer darstellt. Damit liegt das Burgenland deutlich über dem Österreichschnitt von 82%.

Lediglich 4% der burgenländischen Pflichtschülerinnen und Pflichtschüler haben die Standards nicht erreicht. Das ist der niedrigste Wert aller österreichischen Bundesländer. Der Durchschnitt beträgt hier für Österreich 8%.

Auch im Vergleich zur Testung aus 2013 konnten die burgenländischen Schulkinder ihre Kompetenzen deutlich verbessern:

- 8% mehr Schülerinnen und Schüler haben die Bildungsstandards übertroffen
- 2% mehr Schülerinnen und Schüler haben die Bildungsstandards erreicht
- 3% weniger Schülerinnen und Schüler haben die Bildungsstandards nur teilweise erreicht
- 7% weniger Schülerinnen und Schüler haben die Bildungsstandards nicht erreicht

Mit diesen Verbesserungen liegt das Burgenland auch hier deutlich über dem österreichischen Durchschnitt.

Damit wird einmal mehr bewiesen, dass unsere Bildungsarbeit, auf pädagogisch und didaktisch höchstem Niveau, der richtige Weg ist. Durch die tägliche Arbeit der Lehrerinnen

und Lehrer in der Klasse mit den Schülerinnen und Schülern, schaffen wir es, sie auf die spätere Arbeits- und Lebenswelt ideal vorzubereiten.

Es ist nicht selbstverständlich, dass unsere Kinder solche hervorragenden Testergebnisse erreichen. Durch das Engagement und den Einsatz der Pädagoginnen und Pädagogen erfahren sie die idealen Bedingungen für eine erfolgreiche Entwicklung und werden umfassend in ihren Kompetenzen und persönlichen Interessen gefördert.

Die Politik stellt sicher, dass unsere Schulen zeitgemäß ausgestattet sind und moderne Klassenräume zum Lernen einladen. Dies bestätigen auch die befragten Schülerinnen und Schüler: 71% der Kinder gehen gern oder sehr gern in die Schule und 85% sind mit ihrer Klasse zufrieden oder sehr zufrieden. 96% der befragten Schülerinnen und Schüler fühlen sich in der Schule äußerst sozial eingebunden.

Unser Bestreben ist weiterhin, dass wir die jungen Mädchen und Burschen Jahr für Jahr auf diesem hohen Niveau in den Schulen ausbilden und ihnen so ideale Rahmenbedingungen für das spätere Leben schaffen.

**Wir bedanken uns bei Ihnen für das entgegengebrachte Vertrauen und gratulieren den burgenländischen Schülerinnen und Schülern für diese hervorragenden Leistungen!**



Mag. Hans-Peter Doskozil  
Landeshauptmann



Mag.<sup>a</sup> Daniela Winkler  
Bildungslandesrätin



Mag. Heinz Josef Zitz  
Bildungsdirektor